

CAPCUT VIDEO CLIP

Конкурсная заявка CAPCUT VIDEO CLIP должна быть ориентированным на зрителя видеороликом, состоящим из самостоятельно снятых материалов в сочетании с доступными в сети материалами. Студент вправе использовать любые элементы в своей презентации до тех пор, пока они не нарушают стандартов А.С.Е. касающихся внешнего вида, и содержания, представленных в последующих положениях.

Вид Работы

Образовательный ролик – студенту необходимо подготовить уникальный материал, содержащий в себе полезную для зрителя информацию и представить его в наиболее доступном, содержательном и эффектном виде в формате короткого видеоролика.

ТРЕБОВАНИЯ

1. Ролик должен быть снят и смонтирован после окончания последней Региональной Олимпиады.
2. Не более двух студентов могут принимать участие в съемке и монтаже видеоролика.
3. Несмотря на обилие программ, где можно сделать видеоролик, для участия в Региональной Олимпиаде следует использовать Capcut.
4. Ролик должен быть продолжительностью до 120 секунд.
5. Ролик должен иметь вертикальный формат.
6. Видеомонтажеры должны дать отчет о любом материале с авторским правом. Все ссылки из Библии должны быть из Библии короля Якова. Все относящиеся к теме фотографии и другие материалы должны соответствовать положениям А.С.Е.
7. Ролик должен быть снят, сохранен и загружен в качестве не менее 1080 рх.
8. Весь текст должен быть на английском

КРИТЕРИИ

Креативность - Видеоролик будет оценен за креативность в таких показателях как уникальность, содержание, подход к материалу и способ представления.

Связность – Все кадры видеоролика должны быть логически связаны друг с другом и с идеей видеоролика в целом.

Эстетичность - видеоролик визуально привлекателен и интересен. Он побуждает интерес и эффективно передает информацию пользователю в запоминающейся манере.

Элементы – видеоролик должен содержать достаточно разнообразия, чтобы удерживать интерес пользователя, и в то же время соответствовать положениям и стандартам А.С.Е. Все элементы способствуют эффективности видеоролика и достижению его задач. Видеоролики могут содержать скопированные файлы с сайтов, звуковые дорожки, фотографии и тому подобное.

Пожалуйста, обратите внимание: Все элементы Capcut видеоролика должны соответствовать стандартам А.С.Е.

Съемка, монтаж и графический дизайн - проект должен соответствовать общепринятым медиа стандартам, относящимся к видеороликам. Такие относятся к свету и звуку, цветокоррекции, анимации, спецэффектам, использованию пространства (верстке), стилям, шрифтам и другим аспектам видео.

СОДЕРЖАНИЕ

Четкое – если содержание непонятно, видеоролик не эффективен. Он должен быть ясным в своем внешнем виде, навигации и цели. Видеоролик должен быть понятен пользователю.

Соответствующее – Видеоролик должен соответствовать требованиям и положениям, а также соответствовать заданной теме.

Полезное – Видеоролик должен быть сделан для того, чтобы приносить пользу и служить конкретной цели.

Достигает целей - У видеоролика должна быть четко сформулированная цель, чтобы пользователь понимал, что хотел сказать создатель видеоролика.

Все работы должны быть размещены на сервер или на сайт Региональной Олимпиады и/ или в интернет ресурсы.

Подсказка от судей

Размер - не показатель. Больше не всегда обязательно лучше. Старайтесь сбалансировать хорошее содержание и визуально привлекательное оформление. Для работы с графическим дизайном существует множество полезных сайтов в сети. Убедитесь, что все элементы вашего видеоролика соответствуют положениям и требованиям А.С.Е. .

Creating a vertical short video clip in English

CAPCUT VIDEO CLIP

The CAPCUT VIDEO CLIP competition entry is to be a user-directed, stand-alone video clip consisting of self-filmed materials in combination with materials available on the Internet. The student is free to use any element that Capcut will support, as long as the video clip do not violate the A.C.E. standards of dress, appearance, and conduct as presented in these guidelines.

Type of Work

Educational Video Clip - the student must prepare unique material, consisting of a useful information for viewers and present it in the most accessible, meaningful and effective form in the format of a short video clip.

REQUIREMENTS

1. The video must be filmed and edited after the end of the last Regional Olympiad.
2. No more than two students can take part in the filming and editing of the video.

3. While there are a number of video maker products on the market, Capcut is required for Student Convention competition
4. The video must be up to 120 seconds long.
5. The video must be in vertical format.
6. Video editors must must give proper credit for any copyrighted material. Any Scripture referenced must be from the King James Version. All subject matter (photos) must meet the A.C.E. dress and appearance guidelines.
7. The video must be shot, saved and uploaded at a minimum quality of 1080 px.
8. All text should be in English.

CRITERIA

Creativity - The video will be judged on creativity based on such factors as uniqueness, content, approach to the material and method of presentation.

Coherence - All frames of the video must make logical sense with each other and with the idea of the video as a whole.

Aesthetics - The video is visually appealing and interesting. It takes into account interest and effectively conveys information to the user in a memorable manner.

Video elements must retain enough variety to maintain user interest while meeting A.C.E. requirements and standards. All elements ensure the efficiency of the algorithm and the solution of its problems. Videos can save copied files from websites, soundtracks, photographs, etc. Please note: All elements of the Capcut video must meet A.C.E. standards.

Filming, editing and graphic design - the project must meet generally accepted quality standards for video. These include lighting and sound, color correction, animation, special effects, use of space (layout), styles, fonts and other aspects of the video.

CONTENT

Clear - If the content is not clear, the video is not effective. It should be a bright light in its appearance, navigation and purpose. The video must be understandable to the user.

Relevant - The video must comply with the requirements and regulations, and be relevant to the given topic.

Useful - The video must be made to be useful and serve a purpose.

Achieves the purpose - The video must clearly state the purpose so that the user can say what the creator of the video intended.

All works must be posted on the server or on the website of the Regional Convention and / or on the Internet resource.

Hints from the Judges

Size is not part of the judging criteria! More is not necessarily better. Balance good content and a visually attractive video clip. For help with graphic design there are a number of

helpful sites on the Web. Be sure that all elements in your video clip meet the A.C.E. standards (background music, pictures etc.).